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OFFENER BRIEF 

Wir leben in sehr obskuren und skurrilen abartigen Zeiten. Die gekauften US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartnersind die Totschweiger der Umstände des 
Terroranschlags auf die Energieversorgung von Deutschland, Frankreich, Niederlande, 
Österreich und der Schweiz durch die NATO-Bündnisvormacht die USA und den 
Terroranschlagspartner Norwegen gegen den NATO-Partner Deutschland, Frankreichs und 
die Niederlande das einen Kriegsgrund darstellt. Normalerweise stellt das einen Bündnisfall 
dar und alle NATO Staaten müssten Deutschland militärisch unterstützen gegen die USA und 
Norwegen zu agieren. Totschweigen im Hofberichterstattertotschweigergewerbe. Wir haben 
eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und 
große Zumutung ist. Dr. Daniele Ganser hat mehr Hintergründe über die Sprengung der 
Gaspipelines zu berichten wie alle Hofberichterstattertotschweiger zusammen. Siehe ersten 
offenen Brief und siehe hier nachfolgendes: Die westlichen Medien werden nicht müde zu 
behaupten, dass Russland wirtschaftlich isoliert sei. Doch die Daten zeigen ein anderes Bild. 
BRICS ist ein Zusammenschluss aufstrebender Wirtschaftsmächte, der im Jahr 2006 von 
Brasilien, Russland, Indien und China gegründet wurde und dem sich im Jahr 2010 auch 
Südafrika angeschlossen hat. Anders als die von den USA angeführten 31-NATO Staaten 
beteiligen sich die BRICS-Staaten nicht am Wirtschaftskrieg gegen Russland. Und nun 
berichtet die Weltwoche am 5. Mai 2023, dass weitere Länder den BRICS-Staaten beitreten 
wollen, darunter Argentinien, Indonesien, Saudi-Arabien, Iran, Vereinigte Arabische Emirate, 
Algerien, Ägypten, Bahrain, Mexiko und die Türkei. Brics+ könnte zur größten multipolaren 
Wirtschaftsmacht der Welt aufsteigen und 50 Prozent der Weltölproduktion und 42 Prozent 
der Erdgasproduktion beherrschen. 

https://weltwoche.ch/daily/weltmacht-der-energietraeger-weitere-19-nationen-wollen-dem-
power-buendnis-brics-beitreten-der-westen-schweigt/ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Wer die Wahrheit kennt und schweigt, macht sich mitschuldig. Etwas nicht genau zu wissen 
ist keine Schande, aber jeder sollte seinen Geist schulen und sich Wissen ansammeln. Wenn 
man dieses hat, kann man auch den ganzen Dickicht der Lügen durchschauen und stößt auf 
die Wahrheit. Und die Wahrheit wird immer die Wahrheit bleiben, egal ob sie die Lüge noch 
so oft wiederholen, denn nur die Lüge bedarf der ständigen Wiederholung. Die Wahrheit ist 
von Natur aus stabil. Wenn man diese dann aberkennt, hat man auch die Verpflichtung diese 
mit aller Konsequenz zu verteidigen und unaufhörlich auszusprechen. Wir können dies mit 
reinem Gewissen tun, da wir eben diese auf unserer Seite haben. Fürchtet euch also nicht davor 
sie auszusprechen, lasst euch keine Denk- und Sprachverbote auferlegen! Dass sind wir 
unseren Ahnen, unseren Nachkommen und Österreich schuldig! 

Die US-NATO-Krebswaffen sind eine Massenvernichtungsausrottungswaffe. 4,5 Milliarden 
Jahre Halbwertszeit haben Uranverseuchungen durch US-NATO-Uranbomben, die einen 
schwergiftigen radioaktiven Todesstaub verbreiten und Wasser, Böden und Menschen 
verseuchen. Ein vielfach verübter Ökozid und Kriegsverbrechen wird von den US-NATO-
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KONFORMEN KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIENPARTNER 
TOTGESCHWIEGEN. Viele Zehntausende Krebserkrankungen und Krebstote aber auch 
Leukämieerkrankungen sowie anderer Erkrankungen sind durch den Einsatz dieser 
Uranbomben bereits entstanden und alle Einsatzgebiete wurden für sehr, sehr lange Zeit 
verseucht. Neuestes Einsatzgebiet die Ukraine. Dort werden die schwarzen Erden die für die 
weltweite Versorgung der Hungernden eine zentrale Rolle spielen jetzt mit schwergiftigen 
radioaktiven Uran angereichert. Das TOTSCHWEIGEN der gekauften US-NATO-
KONFORMEN KRIEGSVERKÄUFERKRIEGSMEDIENPARTNER ist mitverantwortlich 
für den nächsten US-NATO ÖKOZID und die Ukrainer verwüsten und verseuchen diesmal 
selbst mit der englischer Uranmunition ihr Land. Finde die Fehler. Denken scheint bei allen 
außer Mode gekommen sein. 

Ich darf Sie heute erneut fragen und Sie damit erinnern ob Sie bereits Ihre geistige 
Meisterschaft angefangen haben? Warum ich das immer wieder frage? Denken Sie Mal 
darüber nach, bevor Sie mich fragen, da wir das vereinbart haben. Sie erinnern sich? Oder hat 
Ihr Verstand ein Leck und Sie vergessen mehr als Sie sich erinnern können? Dann nämlich 
haben Sie die geistige Meisterschaft sehr dringend notwendig. Und weil ich eh immer gut 
gelaunt bin, so auch heute, will ich nicht so sein und biete Ihnen nochmals die Gelegenheit 
und Möglichkeit an, dass wenn Sie geistig stecken sollten sich bei mir ein paar nützliche Tipps 
erfragen können indem Sie mir eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Hilfe" und mir 
mitteilen was Ihnen geistige Schwierigkeiten bereitet. Dann werden wir das Kind schon 
schaukeln. Das wäre ja noch schöner, wenn wir das gemeinsam nicht hinbekommen. 

Da wir erneut zur Frage kommen, ob Sie bereits einen umfassenden Artikel über unsere aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung in Arbeit haben? Ja, das ist eine sehr ernstgemeinte Frage, da 
es ja um Ihre Freiheit geht und um das Leben vieler unschuldiger Drohnenmordopfer geht. 
Das sollten Sie am Schirm haben, also dass sollte Ihnen immer bewusst sein. Hier geht es um 
Leben oder Tod. Das ist sehr ernst. Das ist keine Nebensache. Dabei handelt es sich um eine 
wirklich sehr wichtige Angelegenheit. Stellen Sie sich einfach vor es geht um Ihr Leben. Oder 
noch besser um Ihre Freiheit. Dann sollte es Ihnen doch wert sein, dies bestmöglich zu 
unternehmen. Es ist ja Ihre verdammte Pflicht und Verantwortung ihren Job zu machen. Eine 
Arbeitsverweigerung wird Ihrem Arbeitgeber keine Freude bereiten ist anzunehmen. 

Wenn Sie finden, dass ich weitere Fronten aufmachen soll, dann werde ich Ihrem Wunsch 
entsprechen und weitere Fronten aufmachen. Zum Beispiel die Front der systematisch durch 
die Hofberichterstattertotschweiger erzeugte geistige blinde Fleck in der Wahrnehmung der 
Menschheit. Sie wissen ja bereits die Größe des blinden Flecks den Sie erzeugt haben. Aber 
da Sie möglicherweise noch nicht über die Erinnerungsfähigkeit verfügen wiederhole ich es 
für Sie. Das Drohnenmörderschattenkriegsgebiet hat 2016 die Größe im Ausmaß von den 
Vereinigten Staaten, Europas, Chinas, und Indien zusammen erreicht. Wir sprechen also hier 
über 33 248 000 Quadratkilometer. Also 33,25 Millionen Quadratkilometer. So groß ist der 
von Ihnen erzeugte blinde Fleck in der Wahrnehmung der Menschheit. Sie haben überhaupt 
keine Scham, welche Qualität ihre Arbeit aufweist, wie Sie den Eindruck vermitteln. Einen 
33,25 Millionen großen blinden geistigen Fleck zu erzeugen ist enorm fragwürdig. Sie machen 
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grottenschlechte Arbeit. Sie sind KEINE Journalisten. Nein, sind Sie nicht. Sie sind abhängige, 
ängstliche, feige, vorauseilend willfährige, würdelose, politisch-korrekte unterwürfige und 
angepasste konforme untertänige Hofberichterstattertotschweiger. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Die CIA möchte jetzt ein paar Ihrer Hofberichterstattertotschweiger dazu ermuntern oder 
notfalls dazu zwingen dem Schreiner ans Bein zu pissen und Beleidigungsklagen, 
Rufschädigungsklagen und Verdienstentgangklagen gegen ihn durch ihre 
Hofberichterstattertotschweiger anstreben. Die CIA möchte Schreiner beschäftigen, ablenken 
und zermürben und versuchen ihn finanziell auszutrocknen, im das Wasser abzugraben. Eine 
juristische Abteilung der CIA durchgräbt dafür nochmals die gesamten offenen Briefe und 
eine Juristenteam bereitet für die TotschweigerHofberichterstatter diesbezügliche Anklagen 
vor. Ein verdeckter juristischer CIA-Schachzug wird unternommen. Mehr konnten alle 
militärischen Think-Tanks immer noch nicht erarbeiten. 

Ein faktenckerischer Vielleser der als Vielschnellschreiber als Medienkorrektiv seinen 
Aktivismus betreibt treibt seit elf Jahren sein "Medienkorrektiv-Unwesen" und wird 
branchenweit konsequent gezielt totgeschwiegen. So funktioniert ZENSUR PUR im vom 
Steuergeld abhängigen HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGERBEREICH. 

Wenn Sie mich fragen würden wo ich besser denken kann ob in liegender oder sitzender oder 
in gehender Position, dann ist das schwer zu sagen. Ich denke ich denke in allen Positionen 
relativ gleich gut. Ich habe jetzt in den letzten acht Monaten liegend, sitzend und gehend so 
viel Gedanken mir gedacht, dass ich mir in allen Positionen es mir gut vorstellen kann gut zu 
denken. Aber ich werde das jetzt bewusst beobachten und mir bei Gedanken die mir 
höherwertig oder qualitätvoller vorkommen Hitlisten führen, also zumindest für diese drei 
Denkpositionen, um mir auch das näher zu ergründen. Die sitzende Position werde ich mit 
zwei Hitlisten beobachten und Buch darüberführen, da ich im Bett oder hinter dem 
Schreibtisch sitzend ja auch verschiedene Orte habe wo ich mir Gedanken mache und das Bett 
da möglicherweise der bessere Denkort im Sitzen ist als der Schreibtisch. 

Als Medienkorrektiv sich als einzelner gegen die gesamte branchenweite 
Hofberichterstattertotschweigerbande zu stellen und allen Feuer unter Ihren Ärschen zu 
machen und notwendige, angebrachte, sachliche und konstruktive Kritik zu üben, ist nicht 
immer leicht aber sinnvoll. Wenn sonst niemand diesen Job machen kann oder will, muss ich 
halt diese Lücke füllen. Ich mache das ja bereits seit elf Jahren und habe vom ersten Tag an, 
vom 13.04.2012 bis heute heftige Medienkritik geübt, und so viele Fakten, Tatsachen, 
Missstände, Ungerechtigkeiten und faktenbasierte Sachverhalte vorgebracht, wie 
(mutmaßlich) niemand zuvor. Oder wollen Sie behaupten, dass es da noch weitere Aktivisten 
gibt die Ihnen schon mehr als 20.000 Seiten offene Briefe geschrieben haben? Ich denke nicht. 
Und Sie scheinen auch nicht viel zu denken, hier als Randnotiz oder Randbemerkung, ganz 
wie Sie wollen. 

Wenn sich die geistigen Fähigkeiten verbessern ist es eine wahre Freude und ein großes 
Vergnügen diese zu nutzen und zum Einsatz zu bringen. Wenn man seinen Verstand 
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messerscharf macht, kann man sehr stichhaltig argumentieren und gezielte Gedankengänge 
denken. Das ist mitunter sehr vorteilhaft. Natürlich ist es auch notwendig sich mit ausreichend 
Wissen zu bewaffnen um eine gute "Informationsdadenbank" zur Verfügung zu haben. Ohne 
Wissen ist ein trainierter Verstand nicht so einsatzbereit als mit fundiertem Wissen. Ich habe 
mit 23 angefangen mich mit Vielleserei von Fachbücher zu beschäftigen und konnte meine 
Wissbegier und meinen Lesehunger dadurch stillen und mir sehr umfangreiches Wissen mir 
aneignen. 

Wissen Sie Ihr Problem? OK, klar ist, dass Sie mutmaßlich wirklich sehr viele ungelöste 
Probleme haben. Sehr viele. Allerdings haben Sie das zu verantworten. Hätten Sie die geistige 
Meisterschaft unternommen, dann hätten Sie bereits zahlreiche Ihrer geistigen Defizite und 
Illusionen ausräumen können. Aber Sie scheinen ja einen Narren an Ihren geistigen Defizite 
und Illusionen gefressen zu haben. OK. Ich will versuchen Ihnen meinen diesbezüglichen 
Einschätzungsstand mitzuteilen. Also ich gehe davon aus, dass Sie folgende Probleme 
aufweisen. 

1. Informationslücken. 
2. Wissensdefizite 
3. Erkenntnisrückstände 
4. Geistige Unterentwicklung 
5. Vielfache Inkompetenzen 
6. Fehlende Praxiserfahrungen 
7. Verantwortungslosigkeit 
8. Empathielosigkeit 
9. Fehlender Überblick 
10. Fehlende Einblicke/Einsichten 
11. Fehlende Zusammenhänge 
12. Abhängigkeiten 
13. Unvermögen in vieler Hinsicht 
14. Ungenügendes Engagement 
15. Fehlender Wille 
16. Gier 
17. u. w. v. m., s. v. m., r. v. m., h. z. v. 
Wenn Sie es mit Abkürzungen es nicht so haben, diese also nicht checken, will ich nicht so 
sein und ausnahmsweise den Punkt 17 auch noch ausschreiben. Und wirklich vieles mehr, 
sehr viel mehr, richtig viel mehr, hier zu viel. 

Die Kritik an unserer geistigen Reife. Reife, Endzustand einer Entwicklung; Zustand am Ende 
einer Reifung. In der Regel unterscheidet man zwischen körperlicher Reife (z.B. 
Geschlechtsreife) geistiger Reife (z.B. Geschäftsfähigkeit oder strafrechtliche 
Verantwortung), emotionaler Reife (z.B. Entwicklung von Wille, Fähigkeit zum 
Belohnungsaufschub) und sozialer Reife (z.B. Wahrnehmung der Rechte und Pflichten des 
gesellschaftlich-politischen Lebens). Meine Kritik an der fehlenden geistigen Reife der 
Menschheit ist Ihnen bekannt, zumindest habe ich versucht Ihnen das zu vermitteln. Durch die 
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geistige Meisterschaft ist mir bewusst geworden, dass 99,9999999 % aller Menschen geistig 
unterentwickelt sind, da Sie Ihre geistigen Fähigkeiten immer noch nicht entwickelt, 
ausgebildet und trainiert haben. Alle fahren im ersten Gang auf Halb Gas rum, obwohl Ihnen 
sechs Gänge und die geistige Höchstgeschwindigkeit zur Verfügung stehen würden, wenn Sie 
die geistige Meisterschaft unternehmen würden. Zudem leiden meiner Einschätzung nach 
ebenfalls 99,99999999 % aller Menschen unter einer Illusion darüber, dass Sie annehmen 
bereits geistig entwickelt zu sein. Wenn Sie das auch glauben, wovon auszugehen ist, dann 
leiden auch Sie unter dieser Illusion, die eine Blockade der geistigen Weiterentwicklung ist. 

Sie haben begriffen, dass ich nicht rechthaberisch bin, sondern Recht habe bei dem was ich 
kritisiere, da es sich überall um Fakten, Tatsachen, bestehende Missstände und bestehende 
Ungerechtigkeiten handelt? Dann gratuliere ich Ihnen zu dieser Einsicht und Erkenntnis. 
MEDIENKRITIK sollte immer sachlich, faktenbasiert und konstruktiv gemacht werden, da 
man sich ja sonst Gegenangriffen ausgesetzt wird. Ich habe in den letzten elf Jahren keinen 
einzigen Gegenangriff und keine einzige Kritik auf meine Systemkritik & Medienkritik 
erhalten. Daher ist davon auszugehen, dass ich meine Sache sehr gut mache und mir bis heute 
kein einziger Fehler unterlaufen ist. Bei über 20.000 Seiten offene Briefe kann man dann 
wahrheitsgemäß behaupten, das ist wirklich sehr qualitätsvoll. Ganz anders als bei den 
Hofberichterstattertotschweigern, die Kritikpunkte ohne Ende aufweisen und von Qualität 
keinerlei Ahnung haben und diese nicht zu Stande bringen. By the way. 

Sie hassen meine Schreiblust, die mir ein Vergnügen und Freude ist? Dann rate ich Ihnen sich 
geistig zu entwickeln, sich geistig auszubilden und sich geistig zu trainieren. Dann erscheint 
Ihre Arbeit und Ihr Output nicht gar so jämmerlich und armselig sowie qualitätslos aus, wie 
jetzt. Und ein Tipp. Sie müssen sich ja nicht mit den besten vergleichen. Da werden Sie immer 
alt aussehen oder Ihre "Leistungen" als armselig und jämmerlich einschätzen. Fangen Sie Ihre 
geistige Meisterschaft an und es wird sich ein "bergauf gehen" einstellen, geistig gesehen. 
Glauben Sie mir einfach und probieren Sie die geistige Meisterschaft Mal für eine Woche aus. 
Zum Anfangen genügen 30 Minuten am Tag. Am besten in der Früh, da verfügen wir über die 
beste geistige Leistungsfähigkeit. Und beachten Sie meine Tipps und ich garantiere Ihnen, 
dass Sie begeistert sein werden, welche geistige Fortschritte (Erfolge) Sie machen werden. 
Wenn Sie nicht einmal 3,5 Stunden in der Woche für Ihre geistige Weiterentwicklung 
aufbringen wollen, dann gehören Sie zu den sehr faulen und unvernünftigen Zeitgenossen. 
Ihre Entscheidung ein geistiger Zwerg zu sein oder sich auf den Weg der geistigen 
Meisterschaft zu machen. 

Erkenntnisse und Einsichten sind mir in meinem Leben immer wichtig gewesen darum habe 
ich mich auf den Weg gemacht so viele Einsichten und Erkenntnisse zu erhalten wie es 
irgendwie möglich ist. Ich habe mir Bücher gekauft mit Weisheiten und habe diese alle geistig 
verschlungen. Dann habe ich mir spirituelle Bücher gekauft. Dann habe ich zahlreiche 
psychologische Bücher verschlungen. Dann habe ich zahlreiche wirtschaftliche Bücher 
verschlungen. Dann habe ich alle verfügbaren Schwarzbücher gelesen. Dann habe ich mir 
alljährlichen Fischer Weltalmanach immer gekauft um über alle Länder dieser Welt die Daten 
zu haben. Dann habe ich angefangen Lexikons zu lesen. Dann habe ich geopolitische Bücher 
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verschlungen. Wenn man über 1.500 Fachbücher liest kann man ein breites Spektrum 
abdecken. Und alles miteinander vergleichen und Zusammenhänge ergründen und alles 
miteinander verknüpfen. Wirtschaft, Politik, Machthierarchien, Geopolitik, Krieg, Krisen, 
Korruption, Kriminalität, Medien, Strippenzieher u. v. m. 

Sie fragen sich wie es sein kann, dass ich über zahlreiche Themen sehr gut Bescheid weiß? 
Vielleser wissen mehr. Wissbegierige Menschen wissen mehr. Ganz einfach & logisch. Ich 
bin schon mein ganzes Leben lang wissbegiergisch gewesen und meine 
Lieblingsbeschäftigung neben dem Workaholic-Dasein (80 Wochenstunden) war lesen. 
Optimale Zeitnutzung war mir immer schon wichtig. Es geht darum seine gesamte Wachzeit 
optimal mit optimalen Arbeitsflow zu nutzen. Ich bin da mit Sicherheit ein Meister darin, da 
ich über 39 Praxisjahre Übung verfüge. Ich habe in meinem ersten Lehrjahr von Anfang an 
begonnen mich zu optimieren. Nach zwei Wochen Lehrzeit habe ich eine Abteilung in meinem 
Lehrbetrieb geführt. Meine zwei Chefs waren hellauf begeistert von mir, wie ich alles 
sorgfältig richtig und schnell erledige. Ich bin dann durch alle Abteilungen im Betrieb 
gewandert und habe alle Einschulungen aller neuen Mitarbeiter machen müssen. Ich habe vom 
ersten Arbeitstag in meinem Leben bis heute immer 100 % gegeben. Mit Vollgas & optimalen 
Arbeitsflow durchs Arbeitsleben. 

Die Ausnahmeerscheinung. Ja, man kann mich wahrheitsgetreu als 
eine Ausnahmeerscheinung bezeichnen. Ich bin in so vielen Angelegenheiten eine völlige 
Ausnahme. Eine jahrzehntelange völlig totgeschwiegene Ausnahmeerscheinung. PSSST. 
NIEMAND darf von einem Weltreformer, Weltfriedensstifter, Anstifter der geistige 
Weiterentwicklung der Menschheit erfahren. Wir müssen das zensieren. Wo kommen wir 
denn hin, wenn das plötzlich jeder machen wird. Sich geistig weiterzuentwickeln geht 
überhaupt nicht. Das wäre ja fatal. Dann würden ja alle unsere Lügen für alle geistig 
entwickelten Menschen offensichtlich sein. Das wäre für uns Hofberichterstattertotschweiger 
ja fatal. ZENSIERT den Schreiner bis an sein Lebensende. LEBENSLANGE VÖLLIGE 
ZENSUR IST ANZURATEN. 

Eine gute Freundin von mir hat einen hierzu passenden Artikel mit dem Titel Journalismus 
hinter Gittern geschrieben den ich Ihnen nicht vorenthalten möchte. 

https://tkp.at/2023/05/03/journalismus-hinter-gittern/ 

"Das volle Glück des Menschen liegt in seiner Einbildungskraft. Man kann sich nur 
seligpreisen, wenn man allen seinen Kapricen nachgibt." (Marquis de Sade) 

 
Foto 

 

Also lachend tanzende Menschen in Paarformat mag ich, denen man Ihre Freude beim 
Tanzvergnügen ansieht. Das macht einem eine Freude Ihnen zuzusehen. Somit verbreiten Sie 
Freude für alle Menschen die das als freudvoll empfinden. Ein Freudmittel ist ein Freude 
machendes Ereignis. Wenn man solche Freudmittel sammelt und sich eine 
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Freudmittelsammlung aufbaut, dann hat man immer viele Freudmittel zur Verfügung die 
einem Freude erzeugen. Das sollten auch Sie in Ihrem Leben berücksichtigen wie es jeder 
Mensch sonst auch machen könnte bzw. Machen sollte. Das steigert einfach das persönliche 
Lebensglück. Und man ist ja auch seines Glückes Schmied. Also ist man dafür 
selbstverantwortlich. 

Also der Schreiner ist einer wie keiner, das muss man Ihm wirklich zugestehen. Ein Unikum 
& Individualist. Ja, das trifft es auf den Punkt. Negativ betrachtet ist er ein Sonderfall oder 
Kauz, Einzelfall, Einzelgänger oder Außenseiter. Positiv betrachtet eine völlige 
Ausnahmeerscheinung, ein origineller Mensch, ein Genialer, ein Wissender oder ein 
"Einzelsubjekt da Einzelstück ja ein Objekt und kein Subjekt ist. 
Ergo. Der Schreiner ist:  

Der individualistische Macher. Der individualistische Macher ist ein selbstbewusster und sehr 
unabhängiger Mensch. Er ist eine ruhige und sachliche Person, sehr rational, ein 
ausgesprochener Verstandesmensch. Seinen Individualismus pflegt er intensiv und er genießt 
es, seine analytischen Fähigkeiten an neuen Aufgaben zu messen. Dabei ist er jedoch ein sehr 
spontaner und impulsiver Mensch, der gerne seinen plötzlichen Eingebungen folgt.  
Der individualistische Macher ist ein guter und genauer Beobachter, der aufmerksam alles 
registriert, was um ihn herum vorgeht. Für Zwischenmenschliches hat er allerdings weniger 
feine Antennen und wundert sich, wenn er bei anderen durch seine direkte und unverblümte 
Art gelegentlich aneckt. Verpflichtungen schätzt er nicht besonders; lässt man ihm aber seine 
Freiheit, ist er ein unkomplizierter, umgänglicher und fröhlicher Zeitgenosse. 
Herausforderungen mag der individualistische Macher ganz besonders – Action und ein wenig 
Nervenkitzel gehören bei ihm einfach dazu. Er liebt es, das Schicksal herauszufordern, und 
viele Menschen dieses Typus pflegen riskante Hobbys wie Fallschirmspringen oder 
Bungeejumping. Das gilt auch für den Arbeitsalltag. In Krisen läuft der individualistische 
Macher zu Höchstform auf; er kann blitzschnell Zusammenhänge erfassen, Entscheidungen 
treffen und das Notwendige in die Wege leiten. Hierarchien und Autoritäten beeindrucken ihn 
wenig; wenn ein Vorgesetzter nicht kompetent ist, wird er ihm auch keinen Respekt 
entgegenbringen. Müsste man dich mit einem einzigen Wort charakterisieren, wäre es 
vermutlich: „unabhängig“. Wenige Typen sind so freiheitsliebend und individualistisch wie 
du (nomen est omen!). Daher solltest du dir besser ein Arbeitsgebiet suchen, in dem Regeln 
und Strukturen eine möglichst untergeordnete Rolle spielen, die Hierarchien flach sind und du 
nicht durch zu detaillierte Vorgaben und Arbeitsabläufe eingeschränkt wirst. Dein 
Handlungsspielraum kann für deinen Geschmack eigentlich nicht groß genug sein. Du 
möchtest die Dinge so erledigen, wie du es für richtig hältst und wie sie deinen eigenen (hohen) 
Standards entsprechen und dir nicht von anderen vorschreiben lassen, wie etwas zu tun ist. 
Titel und festgelegte Autoritäten beeindrucken dich nicht im Mindesten. Entweder, jemand ist 
in deinen Augen kompetent, dann lässt du dir auch gerne mal was sagen, oder er ist es nicht, 
und dann wirst du den Teufel tun, und seine Anweisungen ausführen, bloß weil zufällig 
„Abteilungsleiter“ an seiner Tür steht. Im Übrigen bist du ohnehin ein Gleichheitsfanatiker 
und magst es am liebsten, wenn alle die gleichen Rechte haben. Termine und Verpflichtungen 
sind für dich als „spontanen“ Typ ebenso ein Gräuel wie das langfristige Planen. Auch deine 
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direkte Art (begründet in deiner „logischen“ Persönlichkeitskomponente) kann dich in allzu 
reglementierten und hierarchisch organisierten Umfeldern in Schwierigkeiten bringen, denn 
nicht alle Chefs wissen ein offenes Wort oder konstruktive Kritik auch zu schätzen. (Kann es 
sein, dass du schon in der Schule öfter mal angeeckt bist, weil du keine Lust hattest, etwas zu 
lernen, was du absolut überflüssig fandest?) Dich mit Missständen einfach schweigend 
abzufinden, um keine Konflikte zu provozieren, ist dir nahezu unmöglich. In nicht zu 
konservativen und autoritären Settings wird man deinen Beitrag eher zu schätzen wissen als 
in ganz traditionellen Berufsfeldern. 

Man kann mich auch als das Sprachrohr der Vernunft oder als das Sprachrohr der 
Zivilgesellschaft sehen, da ich diese Interessen seit elf Jahren schriftlich verfolge und vertrete. 
Das können Sie auch als vernünftig bezeichnen dies zu tun. Ihre Verhaltensweise ist aber alles 
andere als vernünftig & verständlich. Eine arrogante, ignorante, respektlose und anstandslose 
Verhaltensweise kann ich nicht als vernünftig oder verständlich bewerten. Ich kann und werde 
Sie in diesem Punkt nicht plötzlich anlügen, oder sie an schleimen oder anschmeicheln. Das 
können Sie gleich vergessen. Das werde ich nicht akzeptieren und auch nicht machen. 
Comprende? 

Es werde Vernunft. Die geistige Meisterschaft wird auch zur Vernunftsteigerung beitragen, 
das ist gewiss. Nicht nur der Verstand gewinnt bei der geistigen Meisterschaft, nein auch das 
Lebensglück und der Spaß im Leben steigt, und die Freude auch aber auch die Vernunft 
vermehrt sich und am Ende kann man seine trainierten geistigen Fähigkeiten bündeln und 
Genialität erreichen. Einige Nebeneffekte sind das enorm gesteigerte Wissen, der überlegene 
Informationsvorsprung und die ansehnliche Erkenntnisüberladung, die innere Ruhe und 
Gelassenheit, die innere Harmonie und Zufriedenheit sowie das gesteigerte Bewusstsein und 
die Gedankenleere, aber auch zahlreiche verschiedene Denkarten zu beherrschen und seinen 
geistigen Horizont erweitert und das Vorstellungsvermögen keine Grenzen mehr hat, der 
Wahrnehmungskorridor keine Begrenzungen mehr hat und tiefgründige Einsichten Normalität 
werden. 

Sie wollen mir jetzt auch noch vorhalten, dass ich Sie mit der geistigen Meisterschaft versuche 
Sie anjucken. "Anjucken", nennen Polizisten das, wenn ein Autofahrer testet, ob ein anderer 
zum spontanen Rennen bereit ist. Haben Sie für Ihre Anjucken-Behauptung stichhaltige 
Beweise für mich? Dann legen Sie die auch vor. Dann können wir uns gerne näher darüber 
unterhalten. Also wirklich. Ich komme mir jetzt wie ein Anjuncker vor der jemanden versucht 
auf Droge anjuncken. Seinen Sie bitte mit solchen haltlosen Anschuldigungen bitte 
rücksichtsvoll und nicht so rücksichtslos. Also bitte, ich will nur das Allerbeste für hier die 
Allerletzen und Sie kommen mir so daher. ALSO WIRKLICH, MUSS DAS SEIN? 

Da Sie anscheinend ja nicht so viel Ahnung haben erkläre ich Ihnen lieber zur Sicherheit 
nochmal was. Die Menschenwürde ergründet sich auf Gleichberechtigung und auf Freiheit 
und beinhaltet das Recht auf Meinungsfreiheit, das Recht auf Selbstbestimmung, das Recht 
auf Teilhabe, das Recht auf Gesundheit und Schutz vor Folter und Hinrichtung. Aber wieviel 
Würde hat ein Mensch der keine Mitsprache hat und ohne Mitbestimmung ist? Können Sie 
mir das beantworten und mir eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
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"Mitsprache" und mir eine Stellungnahme dazu schreiben? Was das übersteigt Ihre geistigen 
Fähigkeiten. Dann fangen Sie endlich mir der geistigen Meisterschaft an. 

Wenn ich mich frage wie nötig ist die Totschweigerei? Dann fällt mir überhaupt nichts ein. 
Diese Frage erzeugt bei mir Gedankenleere. Die stoppt meine Gedanken. Somit habe ich jetzt 
ein weiteres Gedankenstoppmittel entdeckt das Gedankenleere erzeugt, weil es überhaupt 
nichts gibt was die Totschweigerei nötig macht, also ein Unnötigingsbeweis, ein eindeutiger. 
Wenn Ihnen irgendwas einfällt was die Totschweigerei nötig macht, dann schreiben Sie mir 
bitte eine E-Mail mit dem Kennwort "nötig" und schreiben mir, was es Sie glauben macht, 
dass die Totschweigerei nötig macht. OK? OK. Dann ist auch diese Frage im Raum der 
Totschweigerbefürworter gestellt. Eine Denksportaufgabe zum Anfang der geistigen 
Meisterschaft. 

Unser Gefangenschaft in der Subjektivität kann mit bestmöglicher Objektivität & 
Sachlichkeit, Realitätsbezogenheit, Faktenbasiertheit begegnet werden. 
Das stellen Ausgänge aus unserer Subjektivität dar die unbedingt genutzt werden sollten um 
der Subjektivität zu entfliehen und in die Realität zu wechseln und die Wahrheit zu ergründen. 
Subjektivität, der Inbegriff dessen, was das Subjekt in seinem Sein ausmacht, seine Erfahrung 
und Befindlichkeit, sein Denken, Fühlen, Wünschen und Wollen und seine Fähigkeit, sich 
bewusst handelnd zu sich selbst und zur Welt in Beziehung setzen und Einfluss auf seine 
Lebensverhältnisse nehmen zu können. Was ist eine subjektive Meinung? 
Bedeutungen:  von persönlichen Gefühlen, Meinungen oder Vorurteilen bestimmt; 
beeinflusst, unsachlich; im Bezug zu der Perspektive eines Subjektes.  Sprachlehre: zum 
Subjekt gehörig. Was ist eine subjektive Haltung? Weiterhin kann subjektiv als Synonym für 
„persönlich“, „eigen“, „nicht sachlich“ oder nicht „nicht objektiv“ verwendet werden. 
Gegenteile zu subjektiv sind in diesem Fall „sachlich“ und „objektiv“. 

An alle Totschweigerhosenscheißer. Mein Ex-Hund hat meine Ex-Freundin übernommen, da 
er mir sehr häufig einen Haufen in die Wohnung gemacht hat. Im letzten Monat unserer 
Zweisamkeit hat er mir achtmal ins Zimmer geschissen. Ich hatte schon Anzeichen einer 
Scheißneurose. Jeden Tag wo ich aufgewacht bin war mein erster Gedanke hat Pino wieder 
ins Büro geschissen. Das erste das ich jeden Morgen war die Abklärung ob es einen weiteren 
Scheißhaufen gibt oder nicht. Am letzten Tag hat er mir zweimal in die Wohnung geschissen. 
Dann hat meine Ex-Freundin ihn mitgenommen und da wo Sie in Innsbruck geschlafen hat, 
hat der Pino ihr auch noch reingeschrieben. Am nächsten Tag hatte meine Ex-Freundin noch 
Erledigungen in der Stadt und dann hat der Pino in der Bücherei einen Scheißhaufen abgelegt 
und als Die mit dem Zug nach Hause fuhr hat er der ÖBB ins Abteil hineingeschissen. Dann 
hat er ihr noch in Ihr Haus geschissen und dann wurde es besser und er hat ihr weniger oft ins 
Haus geschissen. Aber er hat Ihr auch schon zweimal ins Bett geschissen, das hat er bei mir 
nicht gemacht. Auf jeden Fall ist dieser Scheißer jetzt schon 16 Jahre alt und jetzt scheißt er 
jeden Tag ins Haus und pisst rein. Er kommt jetzt nicht mehr über die Treppe, ist debil, halb 
taub und ist in seinen letzten Monaten (meiner Meinung nach) Da ich meiner Ex-Freundin den 
Pinoscheißer eingebrockt habe, übernehme ich jetzt jedes Jahr Urlaubsvertretung und betreue 
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die Tiere und das Haus meiner Ex-Freundin während Sie Urlaub fährt. Diesjährig von Ende 
Mai bis Mitte Juli. Klar ist für mich, dass wird ein alltäglicher Scheißjob. 

Nachdem Sie mich ja nach zusätzlichen Fronten gebeten haben werde ich dieser Bitte natürlich 
nachkommen und entsprechen und eröffne eine neue Totschweigerangriffsfront. Was Brachen 
weit seit Jahrzehnten von allen Hofberichterstattertotschweigern totgeschwiegen wird? Ist das 
Unternehmer & Bauern nicht in den Wohnbautopf (Wohnbauförderung) zahlen müssen aber 
sich die Unternehmer & Bauern sich aus diesem Topf bedienen dürfen. Erklären Sie der 
Öffentlichkeit WARUM Sie seit langer Zeit auch hier die Öffentlichkeit für dumm & dämlich 
verkaufen und der ÖFFENTLICHKEIT das TOTSCHWEIGEN? Bezahltes Totschweigen? 
Ihnen bringt das Steuergelder in Form von Imagekampagnewerbungen ein und Sie 
totschweigen und verraten die Öffentlichkeit? 

Eine weitere Totschweigerfront gefällig? OK, so wie Sie wollen, so sollen Sie es erhalten, wie 
Sie such erhalten sollen, was Sie sich redlich durch Ihre zahlreiches langjähriges Totschweigen 
verdient haben und als gerechte Strafe für ihre aktive Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung 
und Ihrer Partnerschaft in der US-NATO-Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft erhalten 
sollen. Die neue Totschweigerfront ist: Die völlige unzureichende Berichterstattung über den 
staatlichen organisierten Tanktourismus. Ja, die österr. Dieselpreispolitik gehört anständig 
kritisiert, da wir ca. 30 % Tanktourismus haben. Was bedeutet, wenn wir klüger, so wie zum 
Beispiel die Schweizer das gemacht haben, das organisieren würden, dann hätten wir viel, viel 
weniger Verkehr und damit zusammenhängenden gesundheitlichen Belastungen. Aber die 
Gier der politisch Mächtigen nach Mehrwertsteuereinnahmen, nach Energiesteuereinnahmen 
gefährdet seit Jahrzehnten die Gesundheit unserer Kinder, der Tiere und aller Menschen. 
Innsbruck ist ein jahrzehntelanges Luftschmutzgebiet in dem wir leben und ein 
jahrzehntelanges Lärmgebiet. Immer mehr Transit, mehr Flugverkehrt mehr 
Gesundheitsschädigungen. Somit haben wir eine weitere Totschweigerfront und ich kann als 
die Stimme der Vernunft und der Zivilgesellschaft tätig werden. 

Positiver Wirkkreis. Wenn man sich am Morgen sich sein Glück bewusst macht kann man das 
noch mit Freude verstärken und erhöhen. Nach der Glückbewusstwerdung am frühen Morgen 
macht man etwas das einem Freude bereitet und zum Lachen bringt so startet man glücklich 
freudvoll lachend in den neuen Tag. Wer seinen Tag anders beginnt macht das meiner 
Meinung nach nicht optimal und schadet seinem Lebensglück. Sich Glück und sich Freude 
bereiten und zu lachen ist da vorzuziehen. 

Mein Vater ist gestorben (†03.05.23). Ich konnte seine letzte Stunde noch mit ihm verbringen. 
Dann ist er auf die Toilette gegangen und zusammengebrochen. Die Rettung reanimierte ihn 
und brachte ihn in die Klinik wo er verstarb. Herzversagen. Es war das traumatische Erlebnis 
in meinem Leben. Vor fünf Tagen wurde er aus der Klinik entlassen wo er einen einmonatigen 
Aufenthalt hatte. Er wollte nicht mehr leben. Das letzte Monat wurde er mit Sauerstoff 
versorgt. Am Dienstag telefonierte er noch mit meiner Angestellten und weinte und lobte 
meine Fürsorglichkeit. Mein Vater hat sein ganzes Leben lang nie geweint und gelobt hat er 
mich auch nie zuvor. Wir hatten immer ein gutes Verhältnis und haben nie gestritten. Seine 
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letzten beiden Worte waren die gleichen: "Scheiße" das hat mein Vater auch nie gesagt. Ich 
habe geweint wie nie zuvor in meinem Leben. 

Nichts ist schrecklicher als die Totschweigerignorranz in Aktion zu sehen. Klaus Schreiner 

„Falsche Flagge oder nicht. Die Menschheit hat möglicherweise das Territorium des 3. 
Weltkriegs betreten. Die Logik: Wenn der Kreml-Angriff eine falsche Flagge war, dann 
geschah dies mit der Absicht, zu Eskalieren. Wenn es sich nicht um eine falsche Flagge 
handelt, führt dies zu einer Eskalation. So oder so schlage ich vor, dass Sie Ihre Sachen packen 
und die nördliche Hemisphäre verlassen.“ 

"Manche Menschen (Totschweiger) sind einfach nur eine wunderschöne Schachtel gefüllt mir 
Scheiße." Jony Deep 

+++ IST SELENSKYJ AUF DER FLUCHT? +++ 

Als die (wahrscheinlich ukrainischen) Drohnen in der Nähe des Moskauer Kremls 
explodierten, befand sich Ukraines Präsidenten-Witzfigur Selenskyj gerade in Finnland. Dann 
sei er "überraschend" in die Niederlande weitergereist, berichtet die "Tagesschau" am heutigen 
Abend. Aus dem "Handelsblatt" erfahre ich, dass der Kriegskomiker vom 13. bis 14. Juni in 
Berlin erwartet wird. Ich weiß ja nicht, wie es Euch geht - aber ich glaube, bis es soweit ist, 
wird er sich mit hoher Wahrscheinlichkeit in weitere EU-Länder einladen (lassen). Denn 
zuhause droht ihm die von der russischen Regierung beschlossene Liquidierung. Selenskyj, 
der Kriegsheld, hat die Hosen voll. Das ist Alles. Mal sehen, wie lange er sich an der Macht 
halten kann, wenn er auf der Flucht ist. Am 14.05. wird er in Aachen erwartet.  Er bekommt 
den Karlspreis. Kaiser Karl hatte auch den Namen "Sachsenschlächter". 

"Die Wahrheit ist wie eine unzerstörbare Pflanze. Man kann Sie ruhig unter einem Felsen 
vergraben, sie stößt trotzdem durch, wenn es an der Zeit ist."  Frank Thiess. 

Gerald Markel: 
Versöhnung ? 
Abgesagt . 
Verarschung ? 
Angesagt. 
 

 
Wir ahnten es alle schon und seit gestern wissen wir es endgültig - und wenn wir ehrlich sind 
- es ist auch keine besondere Überraschung. 

Es wird keine Versöhnung, keine Aufarbeitung, keine Konsequenzen und schon gar kein 
Zuschütten der Gräben in Österreich geben. 
Covid und das damit verbundene Systemversagen wird in Österreich erst dann zu 
irgendwelchen Konsequenzen führen, wenn die FPÖ nach den nächsten Wahlen so stark ist, 
ohne fremde Hilfe einen Untersuchungsausschuss beschließen zu können und auch dann wird 
es maximal zur Aufarbeitung der finanziellen Machenschaften rund um die knapp 50 
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Milliarden Euro kommen die in den drei Jahren der Laborpandemie an Steuergeld verbrannt - 
und tausendprozentig zum Teil strafrechtlich relevant missbraucht- wurden. 
 
Wer wann wo mit wessen Hilfe Steuergeld abgegriffen hat und sich die Taschen mit Geld für 
Inserate, Studien, Kampagnen, Tests , Masken und Impfungen gefüllt hat, das könnte mit viel 
Glück und Fleiß der Abgeordneten zumindest teilweise aufgedeckt werden - eine Aufarbeitung 
des gesamten Systemversagens wird es in Österreich nie geben - Sorry to say . 
 
Und wer auf eine Entschuldigung gehofft hat , der wird auch höchstwahrscheinlich enttäuscht 
werden - derzeit haben sich auch innerhalb der BundesÖVP die Hardliner durchgesetzt und 
gestern durch Entsendung der Iron Lady Edstadler zur PK auch deutlich gemacht. 
 
Ich habe als Politblogger gewisse Verpflichtungen meinen Lesern gegenüber und habe mir 
daher zwangsweise diese Pressekonferenz gestern angesehen  - eine Wurzelextraktion eines 
Backenzahns ohne Narkose wäre erträglicher gewesen - ohne Scherz . 
 
Den Auftritt gestern kann man auch in einem Satz zusammenfassen - Sie machen keine 
Versöhnung sondern eine Verarschung - es ist Verarschung pur . 
 
Das begann mit dem Auftritt der Frau , die alle Ungeimpften zu Illegalen erklärt hat - die 
Dame mit dem Charme und dem Sympathiewert einer Tiefkühltruhe - NochMinisterin 
Edstadler. 
 
Die Person selbst war eigentlich schon die Botschaft dass jede Art von Einsicht und 
Fehleraufarbeitung abgesagt wurde,  die Tatsache, dass die ÖVP diese unsägliche Hardlinerin 
vors Mikrofon geschickt hat , war bewusst als Provokation gedacht und Edstadler hat Ihre 
Aufgabe mit eiskalter Leidenschaft auch erfüllt. 

Eine Steigerung der Verarschung wäre seitens der ÖVP nur mehr möglich gewesen, wenn man 
den Impffaschismuskanzler selbst, den Spaltenberg geschickt hätte, aber der ist seit seinem 
Abgang als KürzestZeitKanzler aus der Öffentlichkeit komplett verschwunden und wird bis 
zum Ende dieser Katastrophenregierung auch nicht mehr auftauchen. 

Also lag es an der Edstadler den Maßnahmen Kritikern auszurichten, dass die Vergangenheit 
nicht mehr zu ändern ist und diese Regierung alles tun wird außer sich bei den 2,5 Millionen 
Menschen zu entschuldigen, die sich dem COVID Wahnsinn nicht gebeugt haben. 
 
Realpolitisch bedeutet das, dass die ÖVP es aufgegeben hat, diese Wählergruppe zu umwerben 
, man hat offenbar erkannt dass diese Wähler endgültig für die ÖVP verloren sind und 
konzentriert sich darauf, die eigenen Leute und Wähler nicht vor den Kopf zu stoßen. 
 
Die Ungeimpften gehören ohnehin dem Kickl - das ist das Originalzitat meiner 
Quelle/Jugendfreund in einem  Ministerstab und das wurde gestern durch den Auftritt der Frau 
Minister auch deutlich zum Ausdruck gebracht. 
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Ein Hintertürchen für eine eventuelle Kursänderung im Falle, dass die Umfragen ganz finster 
aussehen, haben sich die Schlaulis in der Parteizentrale allerdings offen gehalten 
 
Da Nehammer himself gestern nicht dabei war , lässt noch die Möglichkeit offen dass es doch 
noch irgendwelche Entschuldigungen geben könnte - zum Beispiel wenn die 
Koalitionsverhandlungen nach der Wahl mit den Freiheitlichen es realpolitsch verlangen. 
Spätestens seit gestern ist allerdings klar - eine EHRLICH GEMEINTE Entschuldigung wird 
es niemals geben. 

 
Den Auftritt des Wissenschaftlers und des Wissenschaftministerns gestern erspare ich Euch - 
viel heiße Luft, salbungsvolle Worte (ich verstehe nicht an wen dieses Blabla gestern gerichtet 
war - den Journalisten wars wurscht und Publikum hatte die PK ja keines?) und inhaltlich war 
nichts erwähnenswert dabei. 

 
Aber das Statement des Ministers Rauch möchte ich nicht übergehen 
Rauch ist vom Auftreten her weitaus verbindender als die Marilyn Mansonkopie und auch 
seine Inhalte sind meistens weniger schwülstig formuliert dafür informativer. 
Er hat uns alle zwar auch mit der Bestellung der einschlägig bekannten deutschen " 
Eggschpertin " und Impffaschistin provoziert, aber wenigstens gibt es von Ihn auch inhaltlich 
greifbare Informationen. 
 
Gestern habe ich zu meiner Überraschung erfahren dass ein neues Epidemiegesetz de facto 
abgesagt wurde 
Bis gestern lautete der Fahrplan dieses Gesetz noch vor dem Sommer zu beschließen , bis 
gestern waren viele davon überzeugt, dass eine Impfpflicht durch die Hintertür einer neuen 
Pandemieverordnung eingeführt werden wird 

Aber der Minister hat bei der Schilderung des Fahrplans der sogenannten " Aufarbeitung " der 
Pandemie deutlich und zweimal festgehalten, dass zuerst diese gestern vorgestellte 
Aufarbeitung ins Gesetz einfließen soll und erst mit Jahresende 2023 ein ENTWURF des 
neuen Epidemiegesetzes in Begutachtung gehen soll - was bedeutet, dass es heuer mit 
Sicherheit kein neues Gesetz mehr geben wird. 

Mit anderen Worten - egal ob ich Recht behalte und wir im Herbst wählen oder die 
Sesselklebertheorie stimmt und wir erst nächstes Jahr wählen - ein neues Pandemiegesetz 
rückt damit in weite Ferne - ich würde wetten, dass diese Regierung gar kein diesbezügliches 
Gesetz mehr beschließen will. 

Die Meldung eines alternativen Mediums, dass die " bewährten Pandemieregeln " permanent 
beibehalten werden sollen, diese Meldung und die damit verbundene Aufregung im Lager 
kann ich überhaupt nicht bestätigen. 
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Minister Rauch hat gestern nochmal bestätigt dass SÄMTLICHE noch existierenden 
Maßnahmen ( Masken beim Arzt und im Spital sind übrigens seit 1.5 auch weg ) 
wie geplant mit Juli komplett auslaufen. 
Covid ist dann keine meldepflichtige Krankheit mehr,  Tests gibt es nur mehr bei Ärzten gratis 
bei Symptomen  und es gibt auch keinerlei Einschränkungen mehr bei positiven 
Testergebnissen - man kann also auch positiv getestet überall hin und überall rein . 
 
Die einzige Maßnahme die der Minister permanent weiterführen will , ist das sogenannte 
Abwassermonitoring - und darauf dürfte der Medienbericht abstellen. 
 
Dieses Beispiel zeigt übrigens auch sehr schön wie manche Akteure im sogenannten 
Widerstand künstlich die Angsterotik aufrechterhalten wollen - wenn man in der Überschrift 
von " permanenter Weiterführung der Maßnahmen " schreibt und damit eine Reaktion des 
Publikums auslösen will und tatsächlich bleibt nur das sinnlose Monitoring unserer 
Abwässer  - ob das jetzt seriöse Berichte sind - das stelle ich zur Diskussion. 
Viel Unterschied zu den Manipulationen der Mainstreammedien sehe ich da nicht mehr. 
Jedenfalls abschließend noch einmal die Kernbotschaft 
Covid ist Geschichte 

Und soll so tief wie möglich begraben werden. 

Ohne Entschuldigung ohne Konsequenzen. 

Dafür mit einer ordentlichen Portion Verarschung. 

Told you 

Wir lesen uns 

GM 

Lüge einen Überdenker nicht an. Es endet nie gut. Solche Menschen haben ihren Verstand 
trainiert, damit er Löcher in jeder Geschichte sucht. Wenn die Scheiße keinen Sinn macht, 
denken sie solange darüber nach, bis sie Sinn macht. Es kommt anders, wenn man denkt. So 
ein Mensch 🤠 bin ich. (geklaut von Werner Falke auf FB) 

"Arroganz ist die "Kunst" auf seine eigene Dummheit stolz zu sein". Finde den Fehler 
Totschweiger und fang bei dir an den Fehler zu suchen. Empfehlenswert ist auch eine 
Selbstreflexion über seine Arroganz zu unternehmen. "Ehrlichkeit ist das erste Kapitel der 
Weisheit." Thomas Jefferson. Mache auch darüber eine Selbstreflexion, Totschweiger. "Ob 
Sie mir oder meinen Traum glauben oder nicht, ich bleibe meinen Zielen und meiner Vision 
treu." Klaus Schreiner. 

"Der größte Feind des Wissens ist nicht Ignoranz, es ist die Illusion Wissen zu haben." Stephen 
Hawking. 
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In VT-Kreisen wird erzählt, dass der Gierus, also der Virus der Gier, bereits so weit verbreitet 
ist und ganze Branchen völlig einvernommen hat und wütet. Er kursiert im Finanzmarkt, in 
der Pharmabranche, in der Rüstungsindustrie, in den Öl- und Gasindustriebranche sowie in 
zahlreichen anderen Branchen. Allermeist sind die CEO's aller Konzerne, der Aufsichtsrat und 
der Vorstand sowie die Geschäftsführung als erstes vom Gierus befallen und von der 
unersättlichen Gier durchdrungen und verschlungen. Die Gier steht im Mittelpunkt dieser 
Zeitgenossen und ihre Handlungen sind danach ausgerichtet. Dieser Gierus schaltet alle 
Skrupel aus und tötet das Gewissen und die Empathie. 

Als truth-warrior, als fairness-warrior, als change-warrior, als reform-warior und als peace-
warrior ist mein Kampfplatz und Einsatzort allermeist der PC, die Schnittstelle zur 
Öffentlichkeit. Zuvor hält man sich meist im Think-Tank auf um seine Strategie, seine Taktik 
seine Vorhaben zu erdenken, zu planen und abzustimmen. Wenn man einer 
Hofberichterstattertotschweigerbranche den Totschweigerpapierkriegkonflikt öffentlich 
erklärt, dann hat man ja einiges zu bedenken und zu berücksichtigen. Mit gezielten 
stichhaltigen Vorwürfen zu operieren und die mitten in die 100 synchron angegriffenen Ziele 
abzufeuern und ein monatelanges Dauerfeuer zu unternehmen, um die Totschweiger zu 
zermürben und zu beschäftigen, das haben die Totschweiger nicht erwartet. 
Messerscharfe Tatsachen & Fakten gezielt einzusetzen und mit dem Schwert der Wahrheit, 
um den Mantel des Totschweigens das Totschweigen zu entblößen sowie ein Wortgefecht 
anzufangen und Totschweiger-Duelle abzuhalten wird für Aufklärung sorgen. 

Die Totschweiger-Endzeitstimmung. Wenn es dem Ende näher geht kommt die Totschweiger-
Endzeitstimmung auf, da die Totschweigerverschwörung vor ihrer Veröffentlichung steht. 
Eine pessimistische mutlose Stimmungslage macht sich unter den 
Hofberichterstattertotschweigern breit. Die Kriminalpolizei steht bereits in den Startlöchern 
und wartet nur noch auf die Freigaben durch die Staatsanwälte und Richter aller 
Hausdurchsuchungen, Beschlagnahmungen und Haftbefehle. Das wird die größte 
österreichweit durchgeführte Massenverhaftungen die es jemals gegeben hat. Weit über 
fünftausend Polizisten werden daran beteiligt sein. 

Erich Fried 
Dann wieder 
Was keiner geglaubt haben wird 
was keiner gewusst haben konnte 
was keiner geahnt haben durfte 
das wird dann wieder das gewesen sein was keiner gewollt haben wollte. 

Thema Demokratie - Wortübersetzung: "Das altgriechische Wort 'demos' wird häufig mit 
'Volk' übersetzt. Dabei ist 'laos' das altgriechische Wort für 'Volk' und so wird der Name 
'Menelaos' korrekt mit 'Anführer des Volkes' übersetzt. Die antiken griechischen Bauern von 
Piräus kochten ihrer Zeit das Fett von Schafen in großen Kesseln, wobei sich an der Oberfläche 
ein nutzloser Schaum absetzte. Diesen Abschaum nannten sie 'demos'." Folglich setzt sich 
'Demokratie' zusammen aus: Demos = Abschaum, Kratos = Herrschaft 
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Die Intelligenz und die herrschende Elite der antiken griech. Präfekturen bezeichnen die 
"Herrschaft des Pöbels" nämlich verächtlich als "Demokratie", als die "Herrschaft des 
Abschaums. 
 
"Die Demokratie ist das Paradies der Schreier, Schwätzer, Phraseure, Schmeichler und 
Schmarotzer, die jedem sachlichen Talent und Verdienst den Weg weit mehr verlegen, als dies 
in irgendeiner anderen Verfassungsform vorkommt." 
- Eduard von Hartmann - (Dt. Philosoph) 

Also Totschweiger. Kommt zu Verstand. Wenn euch das selbst nicht mehr möglich ist, dann 
nehmt fachärztliche Hilfe in Anspruch. Wenn Totschweiger einen IQ-Test machen fallen die 
eigentlich immer negativ aus und bei den Vollidiotenaustestungen fallen immer alle durch. 
"Ich habe fertig und verabscheue mich" wäre ein cooler Abschiedsspruch für die 
Totschweiger. Grundsätzlich gilt zu bedenken aber auch zu bemerken: "Ein Arsch gehört in 
die Hose, aber nicht in meinen Freundeskreis." Eine Tatsache aus dem Kopfkarussell. 

Die Wahrheit ist das Tor zur Realität. Wer durch das Tor der Wahrheit schreitet erblickt die 
Realität. Die Wahrheit ist mit der Realität verbunden. Die Wahrheit und Realität sind eins. Die 
Wahrheit ist Realität und die Realität ist die Wahrheit. Die Wahrheit besteht aus Fakten und 
Tatsachen. Fakten und Tatsachen sind Realität. 

Der Tod beendet das Leben auf der Erde. Jedes Leben endet im Tod, ohne Ausnahme. Der 
Tod hat viele Erscheinungsformen. Unfalltod, Tod aufgrund Herz- und Kreislaufproblemen, 
Tod durch Ertrinken, Ersticken, Verbrennung, Tod aufgrund schwerwiegenden 
Krebserkrankungen oder sonstiger Erkrankungen, Tod aufgrund Explosion, Tod aufgrund Gift 
oder Medikamente, Tod aufgrund Erfrieren, Tod aufgrund Tötung durch Schusswaffen oder 
Messerangriff oder durch Erschlagen und der natürliche Tod im Schlaf. Jeder Tod ist 
unumkehrbar. Der Tod ist endgültig. Schön wäre es, wenn der Tod ein Übergang ins ewige 
Leben wäre, wovon ich aber nicht ausgehe. Für mich ist der Tod das absolute Ende. 

Das Totschweigerkonfliktpotential. Das durch die Totschweigerei entstehende 
Konfliktpotenzial ist nicht zu unterschätzen. Siehe offene Briefe. Wenn die Bevölkerung 
erfährt wie lange sie bereits zahlreich von der gesamten Hofberichterstatter-
totschweigerbranche für dumm und dämlich verkauft wurde und wird, dann ist Feuer am Dach. 
So richtig Feuer am Dach. Die Empörung wird riesengroß sein. 

Ihr Totschweigen meiner Vorhaben lässt mich und meine Vorhaben in der Belanglosigkeit 
verschwinden. Jahrzehntelanges gezieltes Verhindern von Verbesserungen, die der 
überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung finanziell zu Gute kommen würden, ist ein böses 
agieren aller Hofberichterstattertotschweiger. Alle Hofberichterstattertotschweiger agieren 
entgegen den Interessen ihrer Kundschaft. 

Gleichmut (auf innerer Ausgeglichenheit beruhende) Gelassenheit, "unerschütterlicher 
Gleichmut" 
Ausgeglichenheit. Zustand, sich im Gleichgewicht zu befinden, keinen starke (Gefühls-
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)Schwankungen ausgesetzt zu sein, eine gleichmäßige Verteilung aufzuweisen. Ausgeglichen 
bist du, wenn du die Fähigkeit hast, dich trotz innerer und äußerer Turbulenzen wieder in einen 
gelassenen Zustand zu manövrieren. Und zwar so schnell, wie du das möchtest. 
 
Die Gelassenheit ist die Eigenschaft, besonders in aufreibenden oder schwierigen Situationen 
ruhig zu bleiben und sich von den Gegebenheiten nicht oder kaum verunsichern zu lassen. 
Dies ermöglicht, durch ein vernünftiges Wahrnehmen von Sachverhalten, ein 
uneingeschränktes und unbeeinflusstes Entscheiden und Handeln. 
 
Abgeklärtheit: durch Lebenserfahrung erlangte Besonnenheit, unerschütterliche Ruhe. 
Besonnenheit, Gelassenheit, Gemütsruhe, Nüchternheit, Ruhe, Unerschütterlichkeit. 

8 Wege zur inneren Balance 
 
• Meditation. Meditation sorgt für Klarheit und innere Ruhe. ... 
 
• Stift & Zettel. Schreiben hilft. ... 
 
• Nein sagen. Auf dem Weg zur inneren Balance muss man Platz im Kalender und auf der 
Aufgabenliste schaffen. ... 
 
• Austausch. ... 
 
• Bewegung. ... 
 
• Gutes Essen. ... 
 
• Digital Detox. ... 
 
• Atme. 

Die Totschweiger- Entgiftung. Detox aller Totschweigerlügen. Jede Lüge ist ein Gift für die 
Wahrheit. Lügen versuchen die Wahrheit zu entstellen, zu verzerren, zu verkürzen, 
totzuschweigen und zu täuschen und manipulieren. Lügen vergiften den Verstand und unser 
Bewusstsein. 
 
Lügen bedeutet, vorsätzlich die subjektive Unwahrheit zu sagen, um das Opfer zu einem Tun 
oder Unterlassen zu nötigen. Nicht-Sagen ist nur dann eine Lüge, wenn dem situativ eine 
bestimmte Bedeutung zukommt. Bspw.: Es war vereinbart, dass gesagt werden soll, wenn die 
Wetterlage sich ändert. 

Lügner haben ein Motiv für die beabsichtigte Manipulation durch das Lügen. Geldgier ist 
oftmals dieses Motiv. 
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Der Frustationshintergrund des Totschweigens. Das gezielte Totschweigen ist eine Quelle zur 
Erzeugung von Frustration. Der Frustrationshintergrund gerät bei auftretender Frustration 
meist in den Vordergrund des Frustrierten. Wenn der Totschweigerfrustrationshintergrund in 
den Vordergrund gerät ist das Auftreten der Frustration am Größten und die Frustrierten sind 
völlig frustriert. Das gezielte frustrieren und belügen als auch manipulieren sowie täuschen 
der Totschweiger gegenüber der Bevölkerung hat finanzielle Auswirkungen auf die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung seit Jahrzehnten. Totschweiger-Volksverräter die 
lügen, betrügen, benachteiligen, verarschen, für dumm und dämlich verkaufen sind zudem 
noch aktiv mordbeteiligte an der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und üben eine 
Lizenz zum Morden aus. 

Das Überschreiten der Totschweigerfrustationsgrenze. Alles hat seine Grenzen. Somit auch 
die Totschweigerfrustation. Wenn die Totschweiger diese Totschweigerfrustationsgrenze 
überschreiten, dann ist Feuer am Dach. Anhaltendes fortgesetztes Totschweigen trotz der 
wiederholten Aufforderung das gezielte Totschweigen sofort zu beenden überschreitet die 
Totschweigerfrustationsgrenze massiv und bei Weitem. Die Totschweiger verhöhnen damit 
die Bevölkerung und strecken allen Ihre Mittelfinger entgegen. Sehr frech. Die Totschweiger 
schreien geradezu nach: "Gebt uns eine saftige Abrechnung, ihr Belogenen" Wo ich gehört 
habe, dass die Totschweiger uns jetzt auch noch verhöhnen und uns Ihre Mittelfinger zeigen 
wurde ich richtig zornig und wütend und dann stellte sich auch noch der Hass ein. Wegen 
dieser verschissenen Totschweigerei bekomme ich so negative Gefühle, die ich überhaupt 
nicht mag. Allein dafür sollten alle Totschweiger büßen. 

Klar ist. Auch schwere Zeiten haben irgendwann ein Ende. In schweren Zeiten ist 
Menschlichkeit und Mitgefühl sowie Miteinander das wichtigste, was wir täglich tun können. 
Schlechte Zeiten hingegen waren immer die beste Zeit f0r gute Ideen. In deinen schweren 
Zeiten versucht dir das Leben etwas mitzuteilen. Und wenn die Totschweiger bei mir geistige 
Narben hinterlassen sollten, dann weiß ich: Narben erinnern uns an das Erlebte, aber definieren 
nicht unsere Zukunft. Manchmal stellt uns das Leben Aufgaben, denen wir gerecht werden 
müssen. Was wäre das Leben, hätten wir nicht den Mut etwas zu riskieren? Wir können den 
Wind nicht ändern, wir können aber die Segel anders setzen. Die schwierigste Zeit in unserem 
Leben ist die beste Gelegenheit, innere Stärke zu entwickeln. 

Menschen aufzuzeigen, was man sieht, ist manchmal schwieriger als gedacht, aber erst das 
Hinweisen auf Missstände oder auf potenzielle Unwahrheiten, kann uns vor Tücken in der 
Realität bewahren und von potentiellen Illusionen befreien. 

"Sorge dich mehr um dein Gewissen und nicht um deinen Ruf. Denn dein Gewissen ist das, 
was du bist, und dein Ruf ist das, was andere von dir halten. Und das was die anderen von Dir 
halten, ist ihr Problem." Charlie Chaplin. 

Ich habe mir erlaubt bei der Kriminalpolizei Innsbruck nachzuhaken, um ein wenig soft 
pressure zu unternehmen. Nachdem ich Ihnen ja nichts totschweige, können auch Sie und Ihr 
Hausjurist das Schreiben einsehen, damit Sie darüber informiert sind was im Hintergrund vor 
sich geht. Falls Sie irgendwelche Fragen dazu haben sollten dann können Sie mir gerne eine 
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E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Kriminalpolizei" und setzen mich darüber in Kenntnis 
was Sie wissen möchten. 

Kriminalpolizei Innsbruck,  

Herrn Karl-Heinz Huber,                                                                            Innsbruck, 07.05.23  

Sehr geehrter Herr Karl-Heinz Huber,  

ich hoffe es geht Ihnen gut. 

Nachdem jetzt bereits acht Monate seit der Anzeige betreffend der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte und der Spionage-Tätigkeiten für einen aktiven Kriegsakteur 
"unseres" Heeresnachrichtenamtes vergangen sind wollte ich einmal nachfragen ob es seitens 
der Kriminalpolizei Innsbruck bereits Ermittlungsergebnisse vorliegen und ob unsere aktive 
Kriegsbeteiligung nun endlich beendet wurde? 

Interessant für die Öffentlichkeit ist auch eine Stellungnahme der Polizei über den Stand down 
Befehl der Polizei bei militärischen und politischen Angelegenheiten nicht ermitteln zu dürfen, 
da das meiner Einschätzung nach mit Rechtsstaatlichkeit nicht übereinpasst und jeder einzelne 
Polizist und Staatsanwalt remonstrieren müsste. 

Können Sie mir auch schon erklären wie es sein konnte, dass fünf gemachte Anzeigen bei 
verschiedenen Staatsanwaltschaften und bei drei Polizeilandesdirektionen über Jahre hinweg 
zu keinen Ermittlungen und keiner Strafverfolgung führen konnten? Haben wir keinen 
Rechtsstaat mehr? Warum wurde ich nicht schriftlich von den fünf Staatsanwaltschaften und 
drei Landespolizeidirektionen informiert, dass Sie aufgrund fehlenden Anfangsverdachtes 
nicht ermitteln wollen, dann hätte ich eine weitere Eingabe machen können und hätte 
Interviewanfragen gemacht, um das öffentlich zu machen, was in den Staatsanwaltschaften 
und Polizeilandesdirektionen vorherrscht. 

Ist Strafvereitelung & Staatsverbrechenaufklärung für alle Staatsanwälte und die gesamte 
Polizei etwa nicht relevant? 

Ist unsere Neutralität und unsere Verfassung auch nicht relevant in diesen Kreisen? 
 
Sollten nicht Staatsanwälte und Polizisten für Recht und Ordnung und für unsere Sicherheit 
sorgen? 
Ist das nicht deren Aufgabe und Verantwortung? 

 
Es kann doch nicht sein, dass 31.000 Polizisten und 210 Staatsanwälte alle blind & taub sind 
und ihre Arbeit verweigern oder bei einem Staatsverbrechen die Augen & Ohren verschließen. 
 
Wie kann es sein, dass eine ausgeübte Lizenz zum Morden über zweiundzwanzig Jahre für die 
Polizei und alle Staatsanwälte unerkannt bleibt? Sind etwa alle betriebsblind oder unfähig 
Verbrechen zu erkennen? 
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Klar ist, dass wegen unserer Lieferung von Metadaten die CIA-Drohnenmörder 
Zielortungsdaten vom Heeresnachrichtenamt geliefert erhalten und dadurch alltäglich 
unschuldige Menschen im arabischen und afrikanischen Raum ermordet werden, da dass 
"unser" Abhörraum ist. Diese aktive Massenmordkriegsbeteiligung sollte schon seit längst 
beendet sein! 

Sind wir ein souveräner Rechtsstaat oder ein Schurkenstaat der als US-Vasall untertänig, 
unterwürfig, tributpflichtig und würdelos das tun muss was die CIA und das Pentagon 
befiehlt? 
 
Als Polizist hat man einen ehrvollen Beruf. Aber bei diesen ungesetzlichen, fragwürdigen, 
unmenschlichen und verfassungswidrigen Zuständen ergibt sich die Frage: Wieviel 
Polizistenehre besteht noch zu Recht? Alles Schein, Lug & Trug, aber kein Recht, Unrecht 
besteht?! Regierungskriminalität, Staatsterrorismus sowie Staatsverbrechen werden seit 
zweiundzwanzig Jahren von der gesamten Polizei & allen Staatsanwaltschaften gedeckt? 
 
Es kann doch nicht sein, dass die Pauschalisierung ACAB (1312, All cops are bastards) in 
Österreich durch die Deckung des Staatsverbrechens Gültigkeit erhält. 

 
Es kann doch nicht sein, dass der österr. STEUERGELDZAHLER die Betriebskosten in der 
Höhe von 10-20 Millionen im Jahr für eine amerikanische militärische Anlage (Abhörstation 
Königswarte) bezahlt und Staatsdiener aus dem Heeresnachrichtenamt auch noch dafür 
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bezahlt, die aktiv Beteiligte am illegalen außergerichtlichen Drohnenmassenmordprogramm 
sind. Wir müssen für "unsere" aktive Kriegsbeteiligung und Massenmordbeteiligung auch 
noch Millionen unserer hart verdienten Steuergelder zahlen und die Polizei schaut einfach zu 
und rührt keinen Finger und bekommt das "Maul" nicht auf? Gibt es keinen einzigen Polizisten 
mit einem Gerechtigkeitssinn? 

 
Es kann doch nicht sein, dass sich alle Staatsanwälte und alle Polizisten sich zu CIA-
Drohnenmörder-HANDLANGERN und Pentagonmorderfüllungsgehilfen machen lassen! 
Das würde jedes Vertrauen und jede Glaubwürdigkeit völlig zerstören. 

 
Ich danke Ihnen für Ihre Bemühungen und verbleibe mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus 
Schreiner 
 
PS. Ich habe jetzt im vergangenen Monat auch noch zwei Bücher geschrieben. Eines über den 
amerikanischen, militärisch-industriellen Komplex (Hauptursache aller US-NATO Kriege) 
und eines über das größte US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, das illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm, wo alle 
NATO Staaten und drei neutrale Staaten (Schweiz, Österreich und Schweden) eine 
außergerichtliche illegale Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft unternehmen und 
damit eine Lizenz zum Morden ausüben und überall Rechtsbankrotte verursachen. Ein drittes 
Buch über Uranmunition schreibe ich gerade, die  Ausrottungsmassenvernichtungswaffen 
sind und bereits zu Zehntausenden Krebserkrankungen und Leukämieerkrankungen sowie 
Todesfällen geführt haben (bei Soldaten, Offizieren und der Zivilbevölkerung) und für die 
nächsten 4,5 Milliarden Jahre in den Einsatzgebieten aber auch in den Nachbarländern noch 
zu weiteren Millionen von Krebstoten führen werden durch den schwergiftigen radioaktiven 
Todesstaub der beim Einschlag produziert wird und über die Luft, das Wasser und Boden alles 
verseucht und bisher von der USA im Irak, in Bosnien, in Serbien, im Kosovo, in Kuwait, in 
Afghanistan, in Libanon, Somalia und in Syrien eingesetzt wurde. Die Engländer haben der 
Ukraine jetzt auch solche Uranmunition geliefert damit sie jetzt selbst ihre Heimat damit 
radioaktiv verseuchen und die wertvolle dunkle ukrainische Erde (Humus) zu verseuchen. Ja 
auch das ist ein Totschweigethema bei allen gekauften US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartnern. Kranke dumme Welt. 

 
Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 
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